ABC DOMINGO, 28 DE DICIEMBRE DE 2014 abc es



Un encuentro que duró el doble de lo habitual A finales del mes de abril, el Papa Francisco dedicó a los Reyes de España el doble del tiempo habitual en las visitas de jefes de Estado para sorpresa de los colaboradores del Santo Padre



«Con la esperanza de verle en España» El primer viaje internacional de los Reyes, tras la coronación de Felipe VI, fue el 30 de junio al Vaticano para saludar al Papa Francisco. Felipe VI se despidió «con la esperanza de verle en España»



América Latina, su otra casa
Su primer viaje a América fue a Brasil. Su presidenta,
Dilma Rousseff le ha devuelto la visita en varias ocasiones.



Su tercer encuentro
Almorzó con Kirchner para pedirle a la presidenta de Argentina más diálogo contra la crisis



EL LIDERAZGO DEL PAPA

Francisco es un líder del siglo XXI que usa un manual del siglo XVI: los Ejercicios Espirituales de san Ignacio

Papa Francisco es un lider del siglo XXI que usa un manual del siglo XXI que usa un manual del siglo XXI los Ejercicios Espirituales de san Ignacio, que, al fin y al cabo, son una versión de campaña de los Evangelios. Por más que senos haya repetido que los liderazgos fuertes están en desuso, y que la religión es incapaz de convertirse en el punto de referencia de los modos y modelos de vida, el Papa Francisco ocupa ahora el centro de la atención mediática.

que la religión es incapaz de convertirse en el punto de referencia de los modos y modelos de vida, el Papa Francisco ocupa ahora el centro de la atención mediática.

Si el desafío de la Iglesia consiste en encontrar, en cada momento de la historia, la forma más adecuada de ofrecer su mensaje, el Papa muestra una clave maestra. Como dijera el 18 de mayo de 2013, de lo que se trata es de «no hablar tanto, sino de háblar con toda la vida». O como señaló el 14 de abril de 2013. «La incoherencia de los fieles y los pastores entre lo que dicen y lo que hacen, entre la palabra y el modo de vivir, mina la credibilidad de la Iglesia».

Iglesia».

Poco se podía imaginar Chris
Lowney, presidente del Catholic
Health Iniciatives (CHI), -uno de
los mayores grupos sanitarios de
los Estados Unidos-, cuando escribió el libro «El liderazgo al estilo
de los jesuitas» que más tarde prepararia otro titulado «Francisco.
Lider y Papa». El liderazgo es siempre una potente combinación de
carácter y estrategia. El lider ofrece una sacudida a la imaginación
cuando los suyos se vuelven demasiado complacientes. El lider deja
al descubierto la nuda sensación
de la siempre desafiante verdad. En
un mundo cargado de proclamas
con el mantra de que la realidad es
una decepción, el Papa lider nos recuerda que la realidad es apasionante porque, como dijera el poeta Gerard Marley Hopkins, «el mundo está cargado de la grandeza de
Dios».

¿Cuáles son otras claves del liderazgo del Papa? Autenticidad, una profunda experiencia del Evangelio: no construir muros, sino puentes: mantener el equilibrio entre el pasado, el presente y el futro; y hacer posible que todos los que le rodean den lo mejor de si mismos. Incluida la Curia vaticana.

